

TanzTurnierClub Carat Berlin

Turnierbericht – Landesmeisterschaften Berlin/Brandenburg Kinder und Junioren Latein 2024

Meisterliches im Lindenhofsaal

Am 21.01.2024 waren die Nachwuchspaare der Einsteigerklassen D und C bei uns im Carat zu Gast, um den Berliner bzw. den Brandenburger Meister in den lateinamerikanischen Tänzen zu ermitteln. Eine gute Gelegenheit, nicht nur den Lindenhofsaal meisterlich herzurichten, sondern gerade für die Jüngsten eine Landesmeisterschaft in angenehmer Atmosphäre zu schaffen.



Gesagt, getan wurde der Lindenhofsaal zur Meisterschaftsarena, in der sich selbst die beiden Landesfahnen unter den Diskokugeln synchron drehten. Volles Haus, gute Stimmung und fetzige Turniermusik spornten die Paare zu großartigen Leistungen an. Urkunden, Medaillen und Geschenke taten ihr Übriges. Viele haben sich für diese schöne Landesmeisterschaft

bedankt. Auch wir vom Carat sind dankbar, in diesem Jahr Gastgeber dieser Landesmeisterschaft gewesen sein zu dürfen.

Ein ganz großes Dankeschön gilt allen Unterstützern, die mit Geld- und Sachspenden bzw. durch persönlichen Einsatz diese Veranstaltung erst möglich gemacht haben.

